



## Polémica en Siria por carteles sobre vestimenta de las mujeres

### Description

(Damasco) Cientos de carteles de publicidad sobre la forma de la ropa y vestimenta de las mujeres generaron reacciones de rechazo y bienvenida expresadas por los habitantes de Damasco en las redes sociales, constató hoy Prensa Latina aquí.

nicialmente, se difundieron anuncios bajo el nombre de “Campaña del Hijab de Mujeres Musulmanas” que las llaman a adherirse a una “vestimenta modesta” que cubre todo el cuerpo y la cara, lo que provocó un debate generalizado sobre el derecho de las personas a expresar sus opiniones y el grado en que estas exhortaciones afectan la libertad de las féminas para elegir su vestimenta.

Prensa Latina observó en varios sitios públicos como parques y autobuses estos folletos, distribuidos por grupos de mujeres vestidas de negro y tapadas por completo, y quienes dialogan con otras para convencerlas sobre la idea de taparse la cara.

Unos días después, aparecieron otros carteles con un diseño casi similar, que llevaban el nombre “La vestimenta de la Mujer Libre”, pero esta vez llamando a su libertad para elegir la ropa y enfatizando el derecho a escoger qué ponerse sin restricción alguna.

Esta contradicción en los mensajes que circulaban provocó una amplia controversia entre los sirios, y la opinión pública estaba dividida entre partidarios y opositores de ambos puntos de vista.

Algunos creen que la libertad de expresión garantiza a cada individuo el derecho a promover lo que considere correcto, mientras otros creen que estos llamados pueden afectar negativamente la libertad de las mujeres para elegir su ropa e imponerles restricciones sociales.

Numerosas activistas en las redes sociales expresaron sus opiniones sobre este tema, algunos consideraron que estos carteles reflejan las contradicciones existentes en la sociedad, y otros llamaron a respetar la libertad de opinión y expresión, al tiempo que enfatizaron la importancia de preservar los derechos de las mujeres.

Algunos ven que esta controversia podría conducir a un aumento de las divisiones sociales y contribuir a profundizar la brecha entre los distintos partidos, y al mismo tiempo, otros consideran que esta cuestión pone de relieve la importancia del diálogo y la discusión constructiva sobre las cuestiones y los derechos de las mujeres.

Siria es una nación con una gran diversidad religiosa y étnica, y la población enfrenta hoy el reto de preservar este mosaico que siempre ha caracterizado a esta nación.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)